
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n® 42 del 20/06/2024

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 20 Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:15 si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1. Piano Urbano del Traffico;

2. Verifica stalo relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

3. Disagio giovanile nel Comune di Barcellona P.G.: raccolta dati e informazioni, strategie di intervento e

avvio di un tavolo interistituzionale;

4. Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Campo Raffaella Presidente Ore 12:15 Ore 13:10

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ASSENTE ASSENTE

Miano Sebastiano Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente Ore 12:15 Ore 13:10

Pino Tommaso Componente i ASSENTE ASSENTE

Torre Ilenia
1

Componente > Ore 12:15 Ore 13.10

Alle ore 12:30, il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta. Svolge le funzioni di Sgre-

tario la Consigliera Torre.

Si prende atto che l'Assessore Benvegna, convocalo per la data odierna (ved.verb.n.40 del 13.06.24), non

potrà intervenire in commissione per sopraggiunti impegni, ha dato la sua disponibilità per giorno 27 giugno

allo stesso orario.

Il Consigliere Perdichizzi, in riferimento alla mozione approvata in data 27.10.2023 e relativa alla previsione

di un senso unico in via Longano, chiede che venga sentito nuovamente per il dott. Rosario Maiinone.

l Consiglieri presenti prendono in esame le proposte di delibera, inoltrale a mezzo pec in data odierna, e rela

tive alle variazioni di bilancio, in particolare si analizza la delibera relativa ai fondi da destinare alla Pubblica

Istruzione e al Turismo. La Consigliera Campo fa presente che l'avviso pubblicato lo scorso 14 giugno con

scadenza 21 giugno non dà riscontro alle richieste avanzate dai Consiglieri Comunali nel corso della riunione

dei capi-gruppo. Anche alla luce delle dichiarazioni rilasciate dall'assessore Dottore nelPultimo "Question

time", non sembrano esserci le condizioni necessarie al fine di esprimere un voto consapevole.

Alle ore 13:10 la seduta è tolta.

li SegiMàiSo Il Presidente

/


